

Public Health Schweiz: Fachgruppe Ernährung

Die Fachgruppe Ernährung (FGErn) von Public Health Schweiz ist eine wichtige Plattform für Fachleute im Bereich der öffentlichen Gesundheit, die sich mit ernährungsbezogenen Fragen intensiv auseinandersetzen. Als Teil des Fachverbandes Public Health Schweiz engagiert sich die FGErn aktiv für die Förderung eines gesunden Ernährungsverhaltens, die Prävention ernährungsbedingter Krankheiten sowie für ein nachhaltiges Ernährungssystem.

Unsere Fachgruppe fungiert als unabhängiger Meinungsbildner und basiert ihre Aktivitäten auf wissenschaftlichen Erkenntnissen. Sie wird beispielsweise bei Stellungnahmen und Vernehmlassungen hinzugezogen, um sachliche Informationen zur Verfügung zu stellen und Entscheidungsträger dabei zu unterstützen, fundierte Entscheidungen im Bereich der öffentlichen Gesundheit zu treffen.

Durch ein interdisziplinäres Netzwerk fördert die FGErn den Austausch zwischen verschiedenen Akteuren im Gesundheitswesen. Sie arbeitet beispielsweise im Fachrat von Public Health Schweiz eng mit Experten der Epidemiologie, Präventivmedizin und Gesundheitsförderung zusammen, um zur Themensetzung im Bereich Public Health beizutragen. Das führt beispielsweise dazu, dass in der Mehrjahresplanung des Verbands das Thema «Nachhaltige Ernährung» einen prominenten Platz einnimmt und damit kontinuierlich bearbeitet wird.

Die ca. 70 Mitglieder der FGErn sind Berufstätige im Bereich Ernährung oder Public Health Nutrition, die sich aktiv für die Interessen ihrer Berufsgruppe einsetzen. Innerhalb unserer Fachgruppe herrscht ein offener Austausch von Fachkompetenz, der durch zwei halbjährliche Treffen, einen eigenen Newsletter, die Beteiligung an Allianzen (z.B. die Allianz Ernährung und Gesundheit) und in fachlichen Gremien gefördert wird. Zudem wird jährlich ein Workshop oder Webinar zu einem von der Fachgruppe vorgeschlagenen Thema organisiert – entweder innerhalb der jährlichen Public Health-tagung oder als eigenes Webinar, welches von der Geschäftsstelle organisiert wird.

Mehr über die Fachgruppe gibt es auch [hier](#).

Das nächste Fachgruppentreffen findet am **5. April in Bern in den Räumlichkeiten der Schweizerischen Gesellschaft für Ernährung (SGE) von 13.45 – 16.45 Uhr statt**. Das Treffen ist hybrid, es ist also auch eine online-Teilnahme möglich. Schwerpunktthema wird die **Klimastrategie Landwirtschaft und Ernährung 2050** sein (Referent Urs Stalder, BLV). Wer gerne einmal als Gast teilnehmen möchte, ist herzlich eingeladen! Eine Anmeldung kann erfolgen bei Sabine Rohrmann (Leiterin der Fachgruppe Ernährung, E-Mail: sabine.rohrmann@uzh.ch) oder Isabel Zihlmann (E-Mail: isabel.zihlmann@yetnet.ch).